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学校施設を含む公共施設の⽅針に係る説明会 開催結果【児⽟⼩学校区】 

 学校施設を含む公共施設の方針に係る 

 地区別説明会が開催されました 

第５回として、７月 2８日（日）午前９時半から児

玉文化会館セルディにおいて、「児玉小学校区」の

説明会が開催されました。 

当日の質疑応答では、４件のご意見・ご質問をい

ただくとともに、説明会にご出席いただいた皆様

には会場でアンケート用紙を配布し、11 人の方か

らご意見等をいただきました。 

【開催概要】 

開催日時 令和６年７月２8 日（日）  

午前 9：30～午前 11：00 

開催場所 児玉文化会館セルディ ２階 大会議室 

参加者数 13 人 

アンケート回答者数 13 人 

７月 2８日（日） 開催 

児玉小学校区 

開催風景（児玉文化会館セルディ） 

本庄市では、こどもたちにとって望ましい教育環境の実現を目指す

ため、学校規模の適正化を検討するとともに、学校規模の適正化によ

り、統合となる学校の跡地の活用や既存の公共施設の機能を新たな

施設に集めて複合化するなど、公共施設の見直しを進めています。 

この度、検討を進めてまいりました学校施設を含む「各公共施設の

見直し方針（案）」を取りまとめましたので、７月 20 日から８月 25 日

にかけ、市内 12 の小学校区単位での地区別説明会及び本庄地域・児

玉地域の全体説明会を順次開催します。 

参加された方の属性（アンケートより） 

60～69歳

30.8%

70～79歳

69.2%

年代別
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● 今日の説明を聞いて、正直驚いている。旧児玉高校は昨年に統合されたばかりであり、そ

こに児玉小学校をはじめとした統合校を整備するのは、急すぎるのではと感じた。 

● 旧児玉高校の跡地に統合する場合、秋平小学校と共和小学校に通うこどもたちは４㎞を超

えたらスクールバスということであるが、一人一人の意見を聞いて対応してほしい。 

● 児玉地区の小学校統合については、旧児玉町が本庄市に合併した時以来の重要な局面で

あると感じる。このような場面では一人一人の意見を聞いて進める必要があるので、住民

投票を実施してはどうか。これまで、自治会連合会や学校運営協議会で説明してきたとあ

るが、今回の説明会だけで良いとはならない。後々、後悔が無いように一人一人の意見を

反映していく必要がある。 

● 児童生徒の学力向上について、資料には「確かな学力」とあるが、これはどのようなことな

のか。 

● 今回の計画は１２年後くらいの話となるが、社会情勢の変化のスピードは速く大きい。１２

年後の社会の状況について、ビジョンを持って計画しているのか。 

● 全国的に「人口減」という状況の中で、将来を見通しての対策を打ち出した点は評価した

い。小学校の統廃合については、在校生、これからの対象児童の親御さんの意見を幅広く

聴いて、丁寧に進めてほしい。 

● ２校統合の場合、児玉小学校と共和小学校、金屋小学校と秋平・本泉小学校がよいと思う。

理由は、自治会連合会や民生・児童委員などの地域の組織がその区分になっているから。 

● 児玉小学校を旧児玉高校跡地にするのなら、４校をまとめて一つにした方がよい。 

● どのような形にするのであれ、児童の安全第一に。そして、形でなく個々の児童の学力定

着・学力向上を進めてほしい。特に学力の低い児童生徒へのサポート、底上げが必要では

ないか。 

● 小学校プールは校舎近くにしたい。児玉高校跡地に４校統合校舎（可能ならプールも）、金

屋小学校跡地にプールはどうか（学童保育所も）。 

● 児玉地区が一小学校へ統合する場合、一番ネックになるのは通学手段の問題だと思う。ス

クールバスが考えられるが、「一人も取り残さない」ことを基本として計画を進めてほし

い。 

● 規模の適正化については、市の財務改善のため、こどもが不幸になってはいけない。 

● 確かな学力について、適正規模を強く言っているが、今の状況の方が（少人数）先生の指導

が行き届くと思う。 

● バス通学等になると家を出るのが早朝になり、家庭に大きな影響を及ぼすと考える。 

● 旧児玉高校の跡地に統合学校が決まるのはいつなのか。 

● ほぼ旧児玉高校を利用するように思えた。その時の設置費用はどのくらいになるのか。 

● 今日、話を聞く中で、児玉小学校内に増築との話もあったが、どうも旧児玉高校跡地とい

う話が強かったように思うが、現在のこどもたちのこと（状況・場所）等、考えた時に、現在

の児玉小学校に増築してもらえると良いと思っている。 

説明会でいただいたご意見・ご質問（アンケートへの記載含む） 
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【お問合せ先】 本庄市 企画財政部 企画課   ０４９５－２５－１１５７ 

本庄市 教育委員会 学校教育課 ０４９５－７１－８６９０ 

※各説明会でいただいた主なご意見・ご質問に対する回答につきましては、後日、自治会回覧及び市ホームページに

掲載いたします。 
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● 競進社の付近に歴史民俗資料館を建設するために旧児玉町が所有した土地がある。本庄

市は拠点法で本庄早稲田を作ったが、旧児玉町では歴史民俗資料館の計画があった。この

ように旧児玉町の思いも尊重してほしい。合併前の約束を果たしてほしい。 

● 私はリタイア後に本市に移住し、子供は成人し、対象者は居ない。公共施設はやむを得ない

提案だと思う。 

● 細かい、多角的な方面からの説明、ありがとうございました。まだまだたくさんの課題が

あるかと思うが良い方向に行くように、また、説明を聞きながら、市民としてまず説明を聞

き、考えを持つなど、小さなことではあるが協力していきたいと考えた。これからも市民と

して、興味を持っていきたいと考えている。良い環境の中で少しでも教育施設や公共施設

の新しい改革が上手くいくよう願っている。 

● 計画の中に「サッカーのグラウンドのことをどうしたら良いのか」についても入れてほし

い。 

● 本泉小学校は避難所としては危険。金屋小学校、共和小学校の方が、土地が平坦で良いの

ではないか。 

● 将来的に公共施設見直し後の児玉地区のコミュニティ拠点をどう作っていくのかが見えて

こない。是非、前向きに検討してほしい。 

● 郡酪跡地については、利用予定があるので他のことについては使用できないと言われた。 

● 旧農学校・郡酪跡地を駐車場等、利用していくことを希望したい。 
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● 神川・美里・上里の各町との合併等の状況変化は近々無いのか。 

● 折角のプランが、無駄ややり過ぎにならないかを懸念している。 

● 市議会との意見交換で、このプランが大きく変わることのないよう尽力してほしい。 

● 住民説明会の必要性が地域に周知されていない気がする（住民の意識が低い）。 

● 合併に次ぐ大事なこと。意見はいろいろあると思うが、より多くの意向を調べるには住民

投票を実施してほしい。期日は来年でも参議院選挙時でも良いのではと思っている。 

● 見直しが成功した時には、教育関係者としてできるだけの協力をしていきたいと考えてい

る。 

● 産んで育てやすい環境を作り、人口減少を少しでも止める。 

● 拠点法については、細かく経過報告をしてほしい。言うこととやることが（必要な報告）、全

く住民に分からない。金銭的な面は全く知らなかった。 

● 大人の世のシワ寄せがこどもたちの未来を奪うことの無いように努力してほしい。 


